

## 12月の行事予定

			給食	部活
19	月		○	○
20	火	非行防止教室⑤ 期末短縮45分授業	○	○
21	水	クリーン作戦⑥ 期末短縮45分授業 GD	○	×
22	木	学年集会 大掃除	×	○
23	金	終業式 部活動再登校13:30 SC 来校 3年成績通知書配付	×	○
24	土			
25	日			
26	月	冬季休業日 3年成績通知書訂正日	×	○
27	火		×	○
28	水		×	○
29	木	学校閉庁日		×
30	金	学校閉庁日		×
31	土	学校閉庁日		×

## 1月の行事予定

			給食	部活
1	日	元旦 学校閉庁日		×
2	月	学校閉庁日		×
3	火	学校閉庁日		×
4	水			○
5	木			○
6	金			○
7	土			
8	日			
9	月	成人の日		
10	火	始業式 部活動再登校13:30		○
11	水	GD		×
12	木	3年校長会テスト 1・2年実力テスト		
13	金	英検		
14	土			
15	日			
16	月			

## ○ 1月後半の主な日程

- 18日(水) GD
- 19日(木) 専門委員会、45分授業
- 20日(金) SC 来校、漢字検定会場
- 22日(土) 私立高校推薦入試中心日(～24日)
- 25日(水) 2年校外学習(川城)、GD
- 27日(金) 新入生保護者説明会

## ◎教育講演会 題目：「挑戦」

### 二人で共に獲得した夢のメダル

東京2020パラリンピックで、走幅跳・100m・ユニバーサルリレーに出場し、ユニバーサルリレーで銅メダルを獲得した澤田優蘭選手、その活躍を、彼女の目となって支えたガイドランナーの塩川竜平選手の2名をお招きし、ご講演をいただきました。東京パラリンピックでメダル獲得までの道のり、共に歩み、一体となり、様々な苦勞や挫折、試行錯誤を経て、二人で共に獲得した夢のメダルの重みを感じるとともに、それを裏で支えるガイドランナーの思いに感動しました。

生徒の代表者がペアで伴走体験を行い、「きずな」と言われるロープをお互いの手の指にかけて走りましたが、なかなか上手く走れず、ガイドランナーの難しさを感じました。最後にはアイマスクをした生徒と、ガイドランナーの塩川さんが走ると、息がピッタリとあって走ることができ、会場から歓声があがっていました。



#### (生徒の感想)

○諦めないこと、何事にもチャレンジすることが大切だと分かりました。また、ときには誰かに頼ってもいい、そして誰かに頼ってもらい助けられる存在になりたいです。今回、お二人を見て信頼がとても必要だと思いました。実際に体験しているところみて、塩川さんのガイドに澤田さんが身を任せていて、とても厚い信頼があることがわかりました。  
○澤田さんの話しを聞いて「人は努力をすれば何でもできるのだ!」ということを感じました。なので、これからはやってもいけないのに「できない」ではなくて、できるまで物事に挑戦していきます。

#### ○「欠席連絡フォーム」

##### QRコード

欠席の連絡は右のQRコードからアクセスができます。



#### ○下校時間について

本校の最終下校時刻は、10月16日～1月15日の期間は、17:00となります。

## ◎沙羅樹祭(12月3日)

本年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、PTAバザーは中止、学校公開は、各学年1時間のオンライン配信による授業参観と規模を縮小しての開催となりました。午前中は、オンラインによる授業参観、教育講演会、午後は文化部の発表として、吹奏楽部の演奏、芸術文化部の作品展示、茶華道部の体験、生活技術部の展示、囲碁将棋の将棋体験を行いました。普段の活動の成果が見られ、素晴らしい発表でした。



## ◎2学年 道徳命について考える授業 医療従事者の立場で考える、悔いのない人生とは

全学年で取り組んできた「道徳:命について考える授業(自分の命・他者の命・つながる命)」の2学年のまとめとして、「特定非営利法人ジャパンハート 鈴木知美様」にオンライン配信で、ご講演いただきました。鈴木知美様は、カンボジアで初めて小児固形がんの治療が出来る病院の立ち上げに、副院長兼看護師長として従事し、日本では80%以上、カンボジアでは20%以下の生存率である小児がんの子どもたちの受け入れを開始しました。その経験から、医療現場の実際やその支援活動などのお話をいただき、命の重さを考える貴重な機会になりました。

(生徒の感想)

- 「5分後に死んでも悔いはない」という言葉を言えることが、すごいと思いました。この言葉を言えるということは、今までの人生を本気で生きて、本気で取り組んでいるということだと思いました。僕は、命が消えてしまう場面を見たことがなくて、どんな気持ち、どんな感情になるかは分からないけど、言葉では言い表せないほどの辛さになると思います。僕は、鈴木さんのように人生を全力で生きて、僕の人生に悔いなしと思って死ぬようにしたいです。
- 肩にがんがある女の子が手を合わせて、「肩を切ってください」言っていたのは驚きました。まだ幼いのに、こんなことを言うこともとても悲しかったし、医療を必要としていることが分かりました。私も悔いのない人生を生きていこうと思いました。

## ◎避難訓練(11月29日)

地震から火災が発生をしたという想定で訓練を実施しました。南消防分署の方に来校いただき、指導をいただきました。



## ◎39期生徒会本部 始動!

【39期生徒会本部目標】

『協栄自律』

- ・協力して生徒会活動を活発化する。
- ・自分の行動に責任を持つ。

生徒会本部が本格的に動きだしています。生徒主体で安行東中をよりよくするために頑張ってください。



(学校の風景)

本校は樹木が多く、赤や黄色や緑に色とりどりに色付き、とても綺麗でした。



## 安行東中生のがんばり

○吹奏楽部 第46回埼玉県アンサンブルコンテスト南部地区大会

- ・木管打楽器3重奏 銅賞 笠井 優愛(2-3) 梅田栞(2-2) 杉茂 凜(2-3)
- ・サクソフォーン4重奏 金賞 大野 由騎(2-1) 小関 香里奈(2-3) 酒井 瑛太(2-3)
- 佐藤 直人(1-3)

○第60回中学生作文コンクール

- ・都道府県別賞 埼玉県3等 水谷 雪舞(3-1)
- グエン バンテエン(3-4)

○川口市児童生徒科学振興展覧会

- 優良賞 小山 純礼(2-1)「蒸留の研究」、
- 佐藤 優衣(1-2)「氷の溶ける速さの違い」
- 渡辺 夏帆(1-2)「グリーンウォーターは水不足を救う」

○中学生の税についての作文

- ・募集協力校感謝状 川口市立安行東中学校



「中学生の税の作文」の学校としての取組を評価され、感謝状を授与されました。

## ◎5組の活動

クリスマスリース作り、販売、地域巡り、畑作業など様々な活動に取り組んでいます。



クロアバーハウス



沙羅樹祭



書初め



畑作業



秋の地域巡り



リース作り



## ◎2年生総合的な学習の時間 「みんなが住みやすい町」 まとめの授業

10月に学区の6町会の皆様にご来校いただき、町会の役割や防災・福祉・行事などについてお話いただきました。その時にお話いただいたことをもとに、分かったことや自分たちでできることを話し合い、まとめて発表会を行いました。前回講師として来校いただいた町会の方々にも参観いただきました。

(生徒の感想より) あらためて、この町に住んでいて良かったと思いました。まだまだ改善点もありますが、この町には、良いところ、素晴らしいところがたくさんあり、それに気が付けたことが、今回の活動で学んだ一番大切なことだと思います。この素晴らしい町をもっと良いものにするために、私もこの町の一員として努力していこうと思いました。



## ☆☆ 冬季休業中の電話対応について ☆☆

①川口市では各小中学校に電話受付時間が設定されています。本校においても設定されており、平日の16:45から翌日8:15までならびに、土日祝日及び学校閉庁日(12月29日(木)~1月3日(火))は電話受付時間外となります。ご用件のある方は、この時間以外でご連絡ください。ご理解、ご協力のほど宜しくお願い致します

②緊急の場合は、下記の連絡先へ連絡してください。

- ・子どもの生命や安全に関わる緊急事態 → 警察(110番)、消防(119番)
- ・電話受付時間外に、緊急に学校への連絡が必要な場合(土日・祝日等) → 市役所(代表)048-258-1110